
 
 
 

 
 
 
Carpi,  3 giugno 2010 
 
Al Presidente del Consiglio Comunale 
Al Sindaco 
All’Assessore competente 
 
 
OGGETTO: Interrogazione con risposta in consiglio  riguardante le dichiarazioni del 
Presidente di HERA circa un aumento della partecipazione di HERA in AIMAG 
 

Viste 
le recenti dichiarazioni alla stampa del dott. Tommasi di Vignano, circa la volontà di 
HERA di “non rimanere nell’attuale situazione a lungo” riferito agli attuali assetti 
societari di AIMAG (Modenaqui del 29 maggio 2010) , e visto che tale volontà era 
chiaramente già espressa anche nel cosiddetto piano industriale di HERA allegato 
al’offerta per l’acquisto delle azioni AIMAG 
 

SI CHIEDE 
 
Se l’attuale amministrazione ha intenzione entro il suo mandato di cedere ulteriori 
quote di AIMAG a HERA o ad altri soggetti. 
 
 

Distinti saluti 
 

Lorenzo Paluan 
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